

# *Le modèle cubain de ville inclusive est exposé au Brésil*

---



Brasilia, 10 mars (RHC)- Le modèle de gestion du centre historique de La Havane dans le cadre d'un projet de remise en forme intégrale qui garantit la participation des citoyens et l'amélioration de la qualité de la vie, a été exposé par le spécialiste cubain René González Rego, au cours du Premier Séminaire Latino-américain sur des villes, le territoire et la mémoire, organisé par l'Université de Brasilia.

René González Rego, docteur ès sciences géographiques, a expliqué que ce modèle de développement de l'activité

touristique liée au processus de restauration du patrimoine historique édifié, assure l'implication de la communauté, non seulement à travers la création d'emplois mais aussi de l'amélioration de ses conditions de vie.

Au Séminaire, auquel prennent part des experts de Cuba, du Panamá, du Costa Rica, du Mexique et du Brésil, René González Rego, s'est référé au Schéma de Réaménagement du Territoire et Urbain de La Havane, élaboré en décembre 2012.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/157149-le-modele-cubain-de-ville-inclusive-est-expose-au-bresil>



**Radio Habana Cuba**